



# Los investigadores de la universidad salen de cañas

**El certamen 'Pint of Science' lleva a los bares de Valladolid, Palencia y Salamanca conferencias divulgativas sobre avances científicos**

:: A. G. E.

**VALLADOLID.** Igual va usted a tomarse un respiro y se encuentra con un tipo que se coloca delante de un micrófono y empieza a contar la composición química de la cerveza que se está bebiendo, o a explicarle por qué los descubrimientos científicos tienen los nombres que tienen, tan rebuscados o más que los de las operaciones policiales. No tema. Ni el mundo se ha vuelto loco ni los profesores de universidad han decidido a Mahoma e ir a buscar la montaña, o sea, sus alumnos, a su refugio natural.

Se trata del foro 'Pint of Science', que se celebra durante estos tres días de manera simultánea en muchas ciudades del mundo. Entre ellas, una veintena de ciudades españolas. Y dentro de ese listado de privilegiados, en Castilla y León va a llegar a

tres: Valladolid, Palencia y Salamanca. La sede aquí será el bar Gondomatik, que ayer se estrenó con las tres primeras conferencias. Comenzó Cristina Sánchez con 'La química de la cerveza', que desde luego es un título de lo más relacionado con el asunto. Le siguió una demostración de Physics League, con fuego incluido, realmente espectacular, para terminar con la charla de Elena Hidalgo y Cristina Sánchez sobre el ADN. 'Lo que tu ADN dice de ti... ¡Y de todo ser vivo!'.

En la organización de Pint of Science en Valladolid colabora la UVA, mientras que en Palencia lo hace la UEMC. Son las universidades quienes aportan buena parte de los investigadores que difunden sus logros o sus conocimientos durante estos días. En Salamanca, mientras, se ha organizado en tres bares



Una de las charlas que se han desarrollado en el bar Gondomatik. :: ALEJANDRO LEONARDO

y en cada uno de ellos se harán tres días relacionados con un mismo tema.

## Iniciativas similares

No es la primera vez que se intenta acercar al público general lo que ocurre en los laboratorios de las facultades y grupos de investigación. En Valladolid ya funciona desde hace algún tiempo una iniciativa similar, 'Tus defensas se van de cañas'. La última cita se celebró hace unas pocas semanas, el 28 de abril, coincidiendo con el Día Internacional de la Inmunología. Entre los temas

que se trataron entonces se encontraban títulos tan sugerentes como 'Efectos del estrés sobre las defensas', 'Cuando nuestras defensas se equivocan: celíacos' o 'Efectos del ejercicio sobre tus defensas'. Este certamen tiene algo en común con el 'Pint of Science': también se celebra en un bar, en este caso el Pigiama.

Durante hoy y mañana, los dos días que restan del 'Pint of Science', en Valladolid se podrá asistir a dos jornadas muy diferentes. La primera de hoy versará sobre el futuro y los residuos, para continuar con otro

espectáculo de Physics League sobre la electricidad y las tormentas. Literalmente, lo definen así: «Physics League creará en vivo y en directo descargas impactantes con el fin de acercar el mundo eléctrico a los asistentes». Y concluirá con una pregunta: ¿Se dan demasiadas matemáticas en la escuela?

Mañana le tocará el turno a Marte, con el papel de la espectroscopia en las próximas misiones espaciales. Fernando Villafañe cerrará con la extraña relación de la química con el cine. 'La química es la mala de la película' es su elocuente título.